
Zu TOP 23 - Antrag der Bündnis 90/Die Grünen vom 14.05.2007 
Prüfauftrag an die Verwaltung bezügl. Vertrag zur 
„Besitzstandswahrung“ 
der vorhandenen Kegelbahnen beim MTV 
Der Bauausschuss nimmt davon Kenntnis, dass ein Vertrag zur 
Besitzstandswahrung nach den Ermittlungen der Verwaltung nicht existiert. 
Eine den Verfahrensbeteiligten bekannte allgemeine mündliche Aussage von 
Herrn Bürgermeister Brand und Herrn Oberbürgermeister Wenning, der Verein 
solle nach der Grundstücksübereignung in der Zukunft nicht schlechter gestellt 
werden als bisher, lässt sich nach Auffassung der Verwaltung nicht bis in die 
Zahl der einzelnen Kegelbahnen herunterbrechen. Diese Aussage war 
vielmehr auf den Bestand des gesamten Vereins und seiner Abteilungen 
bezogen. 
 
 


